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みんな強く
やさしく 子どもたちに
うそをつかず 育ってほしい
ちょうせんする R4.10.27宮 翔

地域の方から、次のような電話がありま
した。（全校朝会でも紹介済みです。）

私は今、リハビリのため散歩をして
います。今日、何人かの宮内小の子供
たちとすれ違いました。みんな、とて
も気持ちよくあいさつしてくれました。
心が明るくなり、とても元気をもらい
ました。がんばろうと思いました。

子供たちの名前も学年も分か
りませんが、何気ないあいさつ
が、人の心を温め、元気づける
のだと改めて思いました。子ど
もたちに感謝です。

９月１８日に、「全日本都道
府県対抗少年剣道大会」が大
阪で行われ、本校６年生の古
川文太君が鹿児島県選抜選手
として団体戦に出場し、見事、
準優勝しました。

ほかにも、本校体育館で練
習している少女バレー少年団
「つばさ」（本校６年：木佐
貫美玖さん、重信冴さん、田
ノ上和奏さん、馬場凌羽さん、
横山流花さん所属）が、県代

表として８月の全国大会に出場し、ベスト
１６となりました。
また、余談ですが、鹿児島県教職員ソフ

トボールチームの一員として、本校の佐々
木教諭が８月の全国大会に出場し、準優勝
しております。
これ以外にも、実は多くの活躍があるか

もしれません。皆さん、おめでとう。

本校の金管バンドが、隼人文化祭にて今

年度初の演奏を行いました。コロナで練習

児童のあいさつ
～地域の方から感謝の電話～

全国大会：準優勝（剣道）
ベスト16（バレー）

金管バンド、初演奏!！

や発表の場が限られていましたが、ようや

く出番が訪れました。最初は緊張していた

ようですが、次第に音も整い、よい演奏を

聴かせてくれました。今年は、これから立

て続けに出演の予定です。頑張れ！

本校では、コロナ禍ではありますが、様

々なＰＴＡ活動が行われています。

目前に迫った運動会に向けて、その準備

や当日の運営のために、現在、保体部の皆

様を中心に御協力いただいております。

先日は、環境委員会及び３

・６年生の保護者の皆様によ

る美化作業があり、大変清々

しい環境となりました。

生活安全部が主導されてい

る保護者による毎朝の交通立

哨は、児童の安全確保に大変

重要な役割を果たしていただ

いていると感じています。

研修部で発行されているＰＴＡ新聞は、

校長室前に掲示していますが、子どもたち

が立ち止まってよく見ています。家庭教育

学級も計画通り運営されているようです。

事業部では、今後、うどんバザーについ

ての話し合いがなされていくのではと思わ

れます。

また、「親父の会」の皆様には、正門側

石垣の除草・清掃をしていただいておりま

す。そのおかげで、あいさつ標語の看板等

がきれいに見えるようになりました。（今

回、ニジマス釣りも計画されています。）

このように考えると、学校の教育活動は、

保護者の皆様方の様々な多くの御協力に支

えられていることが分かります。特に、役

員をされている方々は、御苦労も多々ある

かと思います。御面倒をおかけしますが、

今後ともよろしくお願いいたします。

校長 鎌田広文

様々なＰＴＡ活動に感謝!
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